

le vicomte Alexander de Tunis, et par plusieurs membres du Gouvernement canadien. Son Altesse royale et sa suite se sont alors rendus à l'Hôtel du Gouvernement où ils furent les hôtes de Leurs Excellences le Gouverneur général et la vicomtesse Alexander. Plus tard dans la journée, le prince Bernhard a déposé une couronne de fleurs au pied du monument aux morts de la guerre, où M. Claxton, ministre de la Défense nationale, et M. Gregg, ministre des Affaires des anciens combattants, étaient venus le saluer. Son Altesse royale a ensuite rencontré au Château Laurier les membres de la colonie hollandaise de la capitale. Le soir, le Gouverneur général et Lady Alexander ont reçu à dîner en son honneur.

Le samedi 11 mars, à l'aéroport de Rockcliffe, le prince Bernhard a assisté à une fête aéronautique à laquelle participèrent le nouvel avion de chasse à réaction CF-100 du C.A.R.C. et l'avion à réaction AVRO, une création canadienne. À cette occasion, Son Altesse royale était accompagnée du Gouverneur général, du ministre de la Défense nationale, ainsi que du chef suppléant de l'état-major de l'aéronautique militaire, de membres du Parlement et d'autres personnalités. Au cours du déjeuner qui fut servi dans le mess du C.A.R.C., le chef suppléant de l'état-major de l'aéronautique militaire a présenté au prince Bernhard, à titre honorifique, les ailes d'or du C.A.R.C.

Dans l'après-midi, à Laurier House, le prince Bernhard a remis au très honorable W. L. Mackenzie King, C.P., O.M., ancien premier ministre, la Grand-Croix du Lion des Pays-Bas.

Samedi soir, le premier ministre, M. Saint-Laurent, au nom du Gouvernement canadien, a reçu à dîner au Country Club en l'honneur du prince Bernhard.

Le dimanche matin, le prince Bernhard a assisté à l'office divin dans l'église presbytérienne Saint-André où sa fille, Margriet, a été baptisée. Après avoir rendu visite au chef d'état-major général, le lieutenant-général Foulkes, et au général Crerar, le Prince a reçu à dîner au Country Club.

À Québec, où il est arrivé lundi à midi, le prince Bernhard a été l'hôte du lieutenant-gouverneur et de Lady Fiset. Une réception a eu lieu en son honneur dans le mess du 22e Régiment Royal. Le soir, il a été reçu à dîner par Son Excellence Mgr Maurice Roy, chancelier de l'Université Laval.

Dans la matinée du mardi 14 mars, le prince Bernhard a quitté Québec dans son avion Dakota à destination de New-York.